



La delegada del Gobierno asiste al acto de conmemoración del Bicentenario de la Policía Nacional presidido por sus Majestades los Reyes



<u>Santander, 8 de mayo de 2024</u>.- La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha asistido hoy en Madrid el Palacio Real al acto central conmemorativo del Bicentenario de la Policía Nacional, que ha estado presidido por sus Majestades los Reyes, Don Felipe y Doña Letizia.

Al acto, que se ha celebrado en la Plaza de la Armería, también han asistido el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez; el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska; el secretario de Estado de Seguridad, Rafael Pérez; el director general de la Policía, Francisco Pardo Piqueras, y representantes de delegaciones de países de todo el mundo, entre otras autoridades

Su Majestad el Rey ha entregado la Placa de Honor de la Orden del Mérito Constitucional a la Policía Nacional, que ha sido recogida por el director adjunto operativo en representación de toda la institución.

Durante el acto se ha llevado a cabo un descenso aéreo de dos miembros del GEO, un guía y el abanderado -que ha portado la bandera de la Policía Nacional-, un desfile

CORREO ELECTRÓNICO gabinete_prensa.cantabria@correo.gob.es







de una representación de vehículos policiales y uniformes históricos y la entrega de la bandera de la Policía Nacional a Don Felipe por parte de dos niños.

Primer cuerpo policial con dimensión nacional

El pasado 13 de enero, la Policía Nacional cumplió 200 años de historia. Bajo el lema "Comprometidos contigo", este bicentenario conmemora los principales episodios de la historia de la Policía Nacional, su imagen ante la ciudadanía, el sentimiento de pertenencia de sus miembros y su reconocimiento como operador de referencia en la seguridad pública, tanto a nivel nacional como internacional.

Fue la Real Cédula de 13 de enero de 1824 la que creó la Policía General del Reino, el antecedente histórico de la institución policial. Fue, por lo tanto, primer cuerpo policial con dimensión nacional con la función de "garantizar el bien y la seguridad pública".

La conmemoración del Bicentenario se está llevando a cabo durante todo el 2024 mediante un programa de actividades que se desarrollan por todo el territorio nacional y que son impulsados y coordinados por la Comisión Nacional, órgano colegiado interministerial adscrito al Ministerio del Interior que actúa bajo la Presidencia de Honor de Sus Majestades los Reyes.